

Modaes

Look

Altitud, una mexicana tejiendo el cambio

La fundación C&A y Ashoka premian a cinco emprendedores del mundo de la moda, entre los que se destaca el mexicano Gabriel Rivera Zambrano.

Modaes
28 feb 2017 - 00:00



Reconocimiento a emprendedores de moda. La fundación **C&A** y **Ashoka** presentan la segunda edición de Tejiendo el cambio, la iniciativa que busca solucionar las distintas problemáticas que enfrenta el sector de moda.

En esta nueva edición han sido premiados distintos proyectos que buscan mejorar las condiciones laborales de operarios, planes de sostenibilidad y propuestas para el mejoramiento de los procesos de producción.

Los ganadores de los reconocimientos 2016 son el estadounidense **Kohl Gill**, el mexicano **Gabriel Rivera**, **Shaikh Saif Rashid** de Sri Lanka, la española **María Almazán** y **Ashila Mapalagama** de Bangladesh.

Altitud es la compañía desde la que Rivera busca promover las actividades de

1/2

<https://www.modaes.com/look/altitud-una-mexicana-tejiendo-el-cambio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

microempresarios que quieren potenciar sus negocios en México. La empresa es una institución financiera que ofrece créditos especiales a empresarios del sector textil, que ayuden a mejorar las condiciones laborales e industriales de sus trabajadores.